



Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

205 m²

Réf. CA15-035

1 750 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux domaine fermé et sécurisé de Castellaras, entre Mougins et Valbonne, cette villa de style Couëlle bénéficie d'un environnement calme, sans vis-à-vis, en position dominante avec une vue dégagée sur la mer et les montagnes. La propriété offre une surface habitable d'environ 205 m², implantée sur un terrain plat de 540 m² complanté d'essences méditerranéennes. Elle se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine neuve entièrement équipée, d'un salon avec cheminée, et d'une salle à manger lumineuse, ouvrant sur une vaste terrasse exposée plein sud. La partie nuit comprend ...

Located in the prestigious private and secure estate of Castellaras, between Mougins and Valbonne, this Couëlle-style villa enjoys a quiet, elevated position with no vis-à-vis and open views of the sea and mountains. The property offers approximately 205 sq.m of living space on a flat, 540 sq.m plot planted with Mediterranean trees and shrubs. It comprises an entrance hall, a new fully equipped kitchen, a living room with fireplace, and a bright dining room opening onto a large south-facing terrace. The night area includes four en-suite bedrooms, each with its own bathroom. Several intimate ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

